
Der Rat der Stadt Sankt Augustin nahm den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Herr Kammel bat darum, die neu eingestellten Mitarbeiter auch mit der Durchsetzung 
des Umweltbußgeldkataloges zu beauftragen. 
 


